

Saint-Michel-en-l'Herm

Les élèves sensibilisés au harcèlement



Les élèves de grande section de l'école Sainte-Marie L'Abbaye. (PHOTO - OUEST-FRANCE)

À la demande des responsables de l'école Sainte-Marie L'Abbaye, Olivier Laurendeau, de l'association ACVS 49 Agir contre les violences scolaires, est intervenu, jeudi 13, devant les élèves de chaque classe pour sensibiliser et prévenir la violence en milieu scolaire et permettre aux enseignants et parents d'agir individuellement ou en coordination. Olivier Laurendeau précise : « Nous intervenons de la petite section aux études supérieu-

res. Dès la maternelle, les jeunes doivent apprendre le bien vivre ensemble. Prêter, partager, libérer la parole, dire à la maîtresse, à un adulte, autant de comportements à avoir pour éviter ce qui au départ pouvait être considéré comme un jeu et amusant et devient, à long terme, du harcèlement. » Après le passage dans toutes les classes, une conférence-débat, ouverte aux parents et au public, a eu lieu.